



ぱんだだより

大宮みちのご保育園
2022年12月1日発行

あっという間に時が過ぎ、今年も残り一月となりました。最近はお友達とも会話を交えながら一緒に遊ぶ姿も増えてきました。生活の流れにも慣れてきたぱんだ組さん！自分で洋服を選ぶ様子や着脱が出来る子も増え、成長を感じる日々です…褒めることは子どもたちの自信に繋がります！お家でも全部手伝うのではなく、自分で取り組みたい気持ちを大切に見守っていきましょうね！



クリスマス製作したよ！

ぱんだ組は、ツリーの製作をしました。今回はフィンガーペイントに初めて挑戦しました！紙の上からラップをかけて絵の具を伸ばすと…「あれ？指についてない」と不思議そうに人差し指を見つめている子どもたちでした笑 とても可愛らしかったです♡ 完成したツリーにはシールやボンボンを貼りました！玄関に飾ってあるのでぜひご覧ください♪

葉っぱだ～！

落ち葉をクシャクシャにして遊ぶ様子や「葉っぱだね～！」「黄色いね～！」と色の違いを目で見るなど自然に触れながら園庭や散歩で季節の変化を感じている子どもたちです！



おねがい

布団のタオルケットは寒くなってきましたので薄いのではなく膝掛けくらいの厚さの毛布のご用意をお願い致します。